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pas moins somptueuse. Si elle 
fait peur, la montagne attire, 
aussi, elle éblouit, elle émeut. 
Elle est multiple, comme la 
Suisse.
Que vous inspire la montagne, 
personnellement?
Pour moi, la montagne est 
apaisante et inspirante. 
Ça nous arrive souvent d’aller 
faire une mise au vert avec 
Vincent Veillon dans son  chalet 
des Plans-sur-Bex, quand on 
veut parler d’un  nouveau projet.
A certains, elle inspire des 
 records. Est-elle aussi 
pour vous un lieu propice au 
dépassement de soi?

La montagne ne me donne 
pas envie de transpirer, elle me 
donne plutôt envie de rêver. 
Les records sur les sommets, ça 
me dépasse complètement. 
Ceux qui les conquièrent sont 
des extraterrestres. C’est telle-
ment loin de ma réalité… La 
performance à tout prix, ça ne 
m’inspire pas. Mon approche 
est plutôt contemplative.
L’escalade, l’alpinisme, la 
 randonnée à skis, ça pourrait 
vous intéresser quand même?
Quand j’ai fait du ski de 
 randonnée, c’était pour un 
tournage. Quand j’ai fait 
de la grimpe, c’était pour un 
tournage. Quand j’ai fait de 
la rando, c’était pour un tour-
nage. Quand j’ai fait de l’hélico 
en montagne, c’était pour 
un tournage. J’ai souvent joué 
les spécialistes de la mon-
tagne, mais je n’en suis pas du 
tout un. J’ai dû faire un peu 
de grimpe lors d’un tournage 
à Anzère pour une série qui 
 sortira en septembre et dans 

laquelle je joue le rôle d’une 
ancienne gloire du freeride. 
Je n’étais pas très rassuré, car 
j’ai vraiment le vertige.
La montagne, vous la préférez 
donc vue d’en bas?
Pour l’amateur de bon vin que 
je suis, le pied de la montagne 
et ce qui y pousse sont en effet 
très attractifs (rires). Mais 
j’adore la perspective 
qu’offrent les montagnes. Là 
où j’habite actuellement, j’ai 
un dégagement sur le lac et sur 
les montagnes. Si je devais 
partir, je continuerais d’avoir 
besoin de ça. Je ne pourrais pas 
vivre dans un pays tout plat.

«J’ai souvent joué les spécialistes de la montagne, 
mais je n’en suis pas du tout un.»

Vincent Kucholl

Dans cette série, nous rencontrons 
des personnalités suisses qui 
 entretiennent une relation personnelle 
avec la montagne et la nature. 

Le guide Skip Pannatier, fier d’être Valaisan (p. de gauche); 
à chaque personnage sa perruque (p. de droite, en haut).
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